



LA MINISTRA DE MINERÍA, AURORA WILLIAMS.

## Destacan compromiso con la sustentabilidad e innovación de la minería

**PDAC 2025.** *La ministra de Minería intervino en el Seminario Chile.*

La ministra de Minería, Aurora Williams afirmó, durante su intervención en el encuentro “Chile Day”, tradicional instancia que todos los años organiza Cesco, en el marco del PDAC para convocar a compañías majors y juniors a presentar sus proyectos en Chile, que “además de ser líderes en la producción de cobre y litio, hemos asumido un fuerte compromiso con el desarrollo de una minería responsable, con altos estándares ambientales, sociales y de gobernanza”.

La secretaria de Estado subrayó el liderazgo de la minería chilena como destino estratégico para la inversión minera, abordando la fortaleza geológica del país y la solidez del ecosistema, entre otros aspectos competitivos. “Nuestra estabilidad institucional, nuestras excepcionales reservas minerales y nuestro compromiso con la innovación y la sustentabilidad, nos posicionan como una de las jurisdicciones más interesantes para la exploración y el desarrollo de proyectos mineros”, agregó al abordar también los desafíos de la industria minera nacional en relación con los territorios, las comunidades indígenas y la producción de minerales críticos.

Como parte de las acciones que desde el ministerio de Minería se espera desarrollar en el contexto de Chile como aliado de la lucha global contra el cambio climático, la secretaria de Estado recalcó que la cartera abordará la elaboración de una estrategia de minerales críticos o estratégicos, que entre sus ejes esenciales incluirá la promoción de la exploración minera. “A través de esta estrategia buscaremos aprovechar las oportunidades que ofrece esta creciente demanda global, facilitando el desarrollo de una industria minera sostenible y también competitiva”, comentó.

### OTRAS ACTIVIDADES

Asimismo, Williams participó en el primer CEO Meeting organizado por Chile, instancia que reunió a altos ejecutivos de la industria minera para debatir sobre las oportunidades de inversión en el país, los desafíos en materia de sustentabilidad y la importancia de la colaboración público-privada para el desarrollo de proyectos estratégicos. Finalmente, la Ministra participó en la International Mining Ministers Summit, donde intercambió con sus pares sobre experiencias en políticas públicas para atraer inversiones. 